



Los miembros del Comité Ejecutivo de la Cámara de Comercio también realizaron una vista a las instalaciones.

los de colaboración en distintos ámbitos de actuación. Igualmente el Puerto de Alicante se ha interesado por la plataforma logística porque ven en este proyecto un gran futuro.

En el mismo sentido se manifestó la Autoridad Portuaria de Cádiz a través de su presidente, Rafael Barra, quien tras su visita manifestó que el Aeropuerto de Ciudad Real va a generar mucho volumen de negocio, pues tendrá en sus propias instalaciones todos los medios de transporte: autovía, autopista, ferrocarril de carga y Alta Velocidad. No se puede pedir más.

La última visita acogida por el Aeropuerto hasta el momen-

to de cerrar esta edición, es la que realizaron los directores de los Medios de Comunicación de Ciudad Real a invitación del Presidente Juan Antonio León Triviño. Los directores destacaron la importancia de que la urbanización de la zona industrial esté terminada, así como las buenas comunicaciones por carretera y por RENFE.

Otro espacio que resaltaron fue el denominado Centro Cultural de Visitantes Campo de Calatrava, concebido como espacio para la Cultura y los Negocios. Se trata de un espacio en el que se puede ver una recreación volcánica, sala de exposiciones. Aula de historia, aula de naturaleza, cafetería, Restaurante, tienda, etc.



A la izquierda directivos del puerto de Málaga, quienes decidieron establecer protocolos de colaboración. A la derecha miembros de la Autoridad Portuaria de Cádiz..